

Achím Puetz: "El transporte es fundamental para la reactivación económica" - Mediterráneo - 01/11/2016

«El transporte es fundamental para la reactivación económica»

Achim Puetz

Director del Máster 'on line' en Derecho del Transporte

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

FUE-UJI

--¿Cuál es la importancia del sector del transporte?

--No cabe duda de que el transporte es un sector relevante desde un punto de vista económico. Así lo confirman las estadísticas, que sitúan la participación de los transportes y las comunicaciones en el PIB español de forma constante por encima de un 6%. Es más, el transporte como medio para acercar las mercancías adquiridas al comprador coadyuva a la recuperación del sistema económico nacional y potencia el comercio exterior. El papel del transporte como motor del desarrollo tanto económico como social es, pues, innegable. Ahora bien, para que pueda cumplir adecuadamente esa función vehicular es imprescindible que los operadores conozcan las reglas jurídicas que le son aplicables.



►► Achim Puetz es profesor de Derecho Mercantil en el Departamento de Derecho Privado de la UJI.

--¿Qué objetivos se persiguen a través de este máster?

--El máster pretende ofrecer una visión de conjunto de la normativa aplicable al sector del transporte (terrestre, aéreo, marítimo y multimodal) y analizar los aspectos financieros más relevantes ligados a la actividad. La idea de organizarlo surgió porque creemos que conocer el marco legal es fundamental para contratar o prestar un servicio de transporte: si cada una de las partes implicadas es consciente de sus derechos



Achim Puetz
DIRECTOR DEL MÁSTER

«El máster pretende ofrecer una visión de la normativa aplicable al sector del transporte»

y obligaciones pueden evitarse pleitos innecesarios. Es más, los continuos cambios normativos obligan a todos los operadores implicados a actualizar sus conocimientos con cierta frecuencia. Valga como ejemplo la reciente ley de navegación marítima.

--¿Qué destacaría del máster?

--A pesar de la crisis económica que atraviesa España, la importancia del transporte no ha disminuido y el interés por expandirse de las empresas del sector

implica contar con profesionales que estén familiarizados con los procedimientos administrativos y la normativa específica que afectan a la actividad. El desconocimiento de la legislación aplicable genera conflictos costosos que podrían evitarse con una correcta aplicación de la norma.

--¿Cuándo comienza?

--El máster se inicia en noviembre. Toda la información relevante puede consultarse en la página www.fue.uji.es/mastertransporte. ≡